

# 4年ぶりの新入職員歓迎バーベキュー

## 達生堂グループ

社会医療法人達生堂 城西病院  
社会福祉法人達生堂  
公益財団法人 茨城国際親善厚生財団

達生堂グループの新入職員歓迎バーベキュー大会が7月8日、スバル前の広場で盛大に開かれました。このバーベキュー大会は、新入職員を歓迎するとともに、職員の親ぶくを深めることを目的に毎年開催してきました。しかし、コロナ禍のために開くことができず、4年ぶりの開催となりました。

この4年間には、新入職員は約120人が入職し、城西病院や社会福祉法人達生堂ヒューマンハウス、すばるなど各職場で頑張っています。この日は、約100人の新入職員が参加し、ローズポークやトウモロコシ、焼きそば、フランクフルト、かき氷などを手にし、和気あいあいと舌鼓を打ち、楽しんでいました。

恒例の玉入れは、城西病院、ヒューマン・ハウス、すばるで8チームによるトーナメント戦を行い、ヒューマン・ハウスが勝利を収めました。最後は、『昴』を合唱、4年ぶりに職員が輪になって、歌声を響かせました。

2023年7月10日



城西病院



ヒューマン・ハウス



すばる

